

<http://www.ouest-france.fr/normandie/saint-vaast-la-hougue-50550/la-peche-la-saint-jacques-en-baie-de-seine-ouvre-aujourd'hui-3883508>

## La pêche à la saint-jacques en Baie de Seine ouvre aujourd'hui



Depuis 5 h ce lundi 30 novembre, des dizaines de navires ont commencé à traîner leurs dragues à l'occasion de l'ouverture de la campagne de pêche à la coquille en Baie de Seine, au sud d'une ligne fictive reliant Barfleur au Havre.

**« Jusqu'à présent, nous avons réussi à réaliser nos quotas journaliers, que ce soit au large ou dans la zone entre le large et la Baie de Seine. Dans les derniers temps, il fallait chercher un peu plus mais cela a tenu »,** expliquent des pêcheurs. Suite aux prospections, la présence de saint-jacques s'est révélée importante. **« Une forte augmentation de la biomasse exploitable a été constatée, soit 100 % de plus qu'en 2014. L'estimation a été de 10 779 t. La majorité étant située dans la zone proche de la Baie de Seine. »**

Les prix de vente varient, jusqu'à présent, entre 2,25 € et 3,65 € le kilo au bateau, depuis lundi. Certaines coquilles, de taille imposante, avoisinent 4,60 € le kg. **« Il ne faut pas se plaindre car nous avons pêché les quantités nécessaires »,** déclare Alain Rigault, responsable de l'antenne du comité local des pêches de l'Est Cotentin.

Quotidiennement, entre 150 et 200 navires débarquent, chacun, une moyenne de 2 t de coquilles dans les ports normands.

La campagne de pêche en Baie de Seine est soumise à réglementations. Les quotas sont de 1,8 t pour un navire de 15 à 16 mètres ; de 1,5 t pour les 12 à 15 m et d'une tonne pour les 10 à 12 m. La pêche est autorisée du lundi au jeudi soir à raison de 4 h par jour la première semaine, cinq heures la 2<sup>e</sup> et ainsi de suite.

Pas de contamination

Dans la Baie de Seine, le rendement horaire est estimé à 933 kg de coquilles en tenant compte de l'efficacité de pêche de la drague de 15 %. **« Sur le gisement classé Baie de Seine, il a été constaté le même phénomène que pour la zone extérieure, soit une forte augmentation de la biomasse exploitable, environ 14 138 t. La majorité des coquilles devrait avoir atteint sa taille commerciale pour cette ouverture »**, explique Alain Rigault.

Sur le plan sanitaire, **« aucune zone n'est contaminée par la toxine DSP. Lors des débarquements, la pesée est obligatoire dans chaque point de débarque »**.